



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique à l'égard des handicapés

Question écrite n° 120968

Texte de la question

M. Jean-Luc Reitzer souhaite attirer l'attention de M. le ministre délégué à la sécurité sociale, aux personnes âgées, aux personnes handicapées et à la famille sur les rampes d'accès pour handicapés. L'accessibilité est un sujet primordial pour la personne handicapée, pour qui bien souvent l'accès à certaines infrastructures s'est transformé en parcours du combattant. En effet, les accès aux logements, établissements publics, transports, etc. ne sont pas toujours pourvus de rampes d'accès, empêchant ces personnes d'avoir l'usage, au même titre que des personnes valides, à de nombreux services. C'est pourquoi il le prie de bien vouloir lui préciser le bilan de son action en la matière ainsi que les améliorations qui restent à apporter.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Luc Reitzer](#)

Circonscription : Haut-Rhin (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 120968

Rubrique : Handicapés

Ministère interrogé : sécurité sociale, personnes âgées, personnes handicapées et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 mars 2007, page 2835